

LE PAYS DE LA SAGOUINE TIENT À COEUR L'ÉDUCATION!

Chers parents,

Cette année, le Pays de la Sagouine s'associe aux écoles de la région du Sud-Est afin de leur offrir une occasion de collecte de fonds.

Pour la saison 2018, 7 écoles seront assignées à une journée prédéterminée et en retour **5\$ du prix de chaque entrée payante de cette journée sera versé à l'école en question.** Invitez le plus grand nombre de vos amis, votre famille ou de votre parenté à visiter le Pays de la Sagouine lors de votre journée et accumulez un plus gros montant pour votre école.

Aidez votre école à maximiser son revenu en faisant de la publicité auprès des parents des élèves, sur la page Facebook et la page web de l'école, etc

7 juillet	École Dr.-Marguerite-Michaud, Bouctouche
14 juillet	École Louis-J.-Robichaud, Shédiac
21 juillet	École l'Odysée, Moncton
28 juillet	École Mathieu-Martin, Dieppe
4 août	École Grande-Digue
11 août	École Mgr.-François-Richard, Saint-Louis-de-Kent
18 août	École Clément-Cormier, Bouctouche
25 août	École Donat-Robichaud, Cap-Pelé

Unissez les parties prenantes de votre école pour une journée à l'un des plus importants lieux touristiques acadiens qui se retrouve chez vous! Cette collecte de fonds est idéale afin de promouvoir l'importance du patrimoine linguistique unique de Bouctouche et ses environs.

Une fois les entrées payantes comptabilisées pour votre journée, un chèque sera émis à l'école par le Pays de la Sagouine.

Au plaisir de vous voir cet été!

